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电商快速发展让你感觉到“鸭梨”
了吗？百货业“关店潮”究竟是因为什
么？合肥的“菜篮子”啥时候搬家？昨
日，全国人大代表、合肥百大集团董事
长郑晓燕在北京接受了市场星报记者
的采访。

全国人大代表、合肥百大集团董事长郑晓燕：

电商推动传统百货业超越、突破、升级

拍卖公告
受法院委托，我公司将于2015

年 3月 25日 9:30在安徽省法院涉
诉资产交易中心网对1、合肥市美菱
大道 391 号第五层房产，建面：
1374.88 平方米，参考价：900 万
元。2、合肥市东流路15号枫丹城
市花园 2 幢 702 室房产，建面：
161.02 平方米，参考价：100万元，
进行公开拍卖，有意竞买者请于
2015 年 3 月 24 日下午 17:00 前到
合肥公共资源交易中心633室办理
登记手续。

联系人：钟工，66223761
拍卖公司电话：64678090李先生
安徽省天翔拍卖有限责任公司

2015年3月10日

挂失
合肥禹洲房地产开发有限

公司在合肥市经济技术开发区
棋石路与书箱路交汇处投资开
发建设的禹洲华侨城项目部分
工程已完工，现在合肥供电公
司办理业务号为 5128122896、
5128960058、 5128960032、
5128960061、 5128960029、
5128122926 基建变保证金退
款事宜，因我司原因当时合肥
供电公司开具的保证金收据丢
失，现登报挂失。
合肥禹洲房地产开发有限公司

2015年3月9日

司法拍卖公告
受委托，我公司定于2015年3月25日上午9时30分在安

徽省人民法院涉诉资产交易中心网（竞价大厅网址：http://
bd.ahsszc.cn），以“网络电子竞价”的方式进行公开拍卖，现公
告如下：

一、拍卖标的：1、浙江省金华市福华百货1幢B4014号商业
服务用房。建筑面积20.48㎡；参考价20.7万元。

2、浙江省永康市东城香格里拉城市花园5幢2单元101室
及其辅助房 2 个车库。总建筑面积 320.84 平方米；参考价
344.25万元。

3、浙江省永康市古丽镇河头村九铃东路3222号2幢1单元
302室成套住宅。建筑面积78.59㎡；参考价57.366万元。

二、看样地点及时间：标的所在地，自公告之日起至2015年
3月24日17：00止。

有意竞买者须于2015年 3月 24日 17：00前，通过本单位
（本人）账户以电汇、转账的形式向委托法院指定账户（收款单
位：安徽省环境能源交易所有限公司；开户银行：杭州银行合肥
包河支行；账号：3401040160000055294）分别汇入参考价的
10%的竞买保证金，并携带相关材料到合肥市南京路2588号安
徽合肥公共资源交易中心633室办理申请登记手续（具体要求
见合肥公共资源交易中心《浙江省金华市福华百货一处商业用
房、永康市两处房产司法拍卖》）。

公司地址：合肥市濉溪路祥源广场B座1003
联系人：曹经理 13956911987 0551-65633126

安徽金联拍卖有限公司
2015年3月10日

出生证遗失声明
温小舟，男，遗失出生

医学证明原件。出生证编
号为C340122568。特此
声明。

拍卖公告
受委托，我司将于 2015年3月19

日上午 10时整在格林豪泰酒店-合
肥农大店3楼会议室举行拍卖会，现
公告如下：

一、拍卖标的：（详 见 拍 品 目
录 ）1、起亚越野车YQZ6430，参考
价 约 ：5.89 万 元 ；2、江 淮
HFC6460M，参考价约：5 万元；3、
江淮HFC7150B1F，参考价约：4.9万
元。保证金各1万元。

二、咨询电话：0551－65144808
13505605666

安徽皖华拍卖有限公司
2015年3月10日

郑晓燕

说电商：
更多商超能用支付宝“买单”

“大家一看到我就问，电商对你们有

没有压力？对你们有没有影响？”这样的

问题经常被郑晓燕遇到。

“有影响是一定的。”郑晓燕很坦率，

从表面上看，网上购物数据呈几何倍数增

长，实体商业增速放缓，这是不争的事实，

“不过，这促使我们尽快转型升级，尽快应

用互联网技术和思维去推动自己的转型

升级。”

2011年，百大易商城正式上线，此后

又经历转型升级，可以实现线上订货线下

自提，也可以线上订货线下送货，发展方

向以生鲜、生活类商品为主。

去年5月，百大和京东共同开设了中

国特色安徽馆，把安徽的特产和名牌商品

搬上网，成为安徽产品走出去的一个窗

口，“今年还会跟其他知名电商平台合作，

有的正在洽谈中。”

互联网发展带来的影响还不仅仅是

这样，支付手段也在刷新着。郑晓燕介

绍，今年2月，首批20家超市已经可以实

现支付宝付款，出门再也不用带钱包了，

而除了支付宝外，移动支付、微信支付现

在都已经实现，“这20家超市先行先试，

以后还有推广的打算。”

而她也透露，今年将推出手机APP，

市民通过手机就能买到新鲜的水果、蔬

菜等。

说菜篮子：
“周谷堆”主要业务
6月底前要搬家

“省会的大菜篮子”，在合肥，提到周

谷堆市场几乎无人不知，但随着合肥城市

规模的扩大和人口的增加，这个“菜篮子”

显得有点跟不上节奏了，水果市场“搬家”

后，蔬菜、肉类等啥时候也会迁入新址呢？

“正在建设的蔬菜、水产、肉类、干货

和调味品，以及大型冷库等近期都将陆续

竣工，今年6月底前，计划把主要业务搬

到新市场去。”郑晓燕在接受市场星报记

者采访时透露了这个消息，跟老市场相

比，新市场在品类上要增加很多。

当然，在郑晓燕看来，这不仅仅是简

单的“市场搬迁”，而是“菜篮子”的转型升

级，因为它将更“绿色”，并从传统农产品

批发市场向安全、信息化管理、环保和网

上交易去扩容。

郑晓燕举例，正寻求一些具有高端技

术水平的企业或项目，对废弃物和蔬菜垃

圾的处理采取一些措施，最大限度减少对

环境的影响，另外，在新市场的屋顶全部

安装太阳能发电装置，“按照现有新市场

的规模来测算，每年可发电约15.5MW。”

中国持续出现百货店“关店

潮”，作为零售起家的百大集团有没

有感觉受到冲击呢？

“去年，百货业受冲击最大，但

对百大来说，是多业态的融合模式

在发展。”郑晓燕在接受市场星报记

者采访时说，百货业受到的冲击不

单单是电商，还有很多综合因素，

“但并不是死路一条，没有电商有些

店也死掉，不是说没有电商，百货店

就活得很滋润。”

郑晓燕解释，“死掉”的百货

店大多是因为不能适应新的市场

变化，不能适应消费者日益提升

的消费需求，不能超越自己、突破

自己，也不能引进新技术和新的

服务手段，“而百大走的是转型升

级的路子。”

过去，百大集团基本上是“我

有什么你来买”，而现在则变成了

“你需要什么我们满足”，被赋予更

多的服务功能，比如大量开设社区

店和便利店，打造居民 10分钟生

活圈；对区域大型商业网点进行改

造，增加洗衣、织补、维修、加工等

生活功能。

“对集团20家大型百货商场进

行改造和升级，在商品之外，注入更

多的服务功能，比如文化、餐饮、娱

乐，增加服务配套设施，满足消费者

的需求。”郑晓燕透露，今年“三八

节”，百货店的销售额同比增长了

32%，“要以消费者为中心，如果不

注重这点，死掉是必然的。”

有着 55年历史的百大集团，

近些年来也在默默地进行着转型

的道路，比如经营业态和盈利模式

的转型。

“去年，在继续开设实体店的

同时，注重投资的策略和战略调

整，成为小贷公司的第二大股东。”

郑晓燕解释，百大的合作伙伴中不

仅有世界 500 强、跨国公司等大

腕，也有省内中小企业，

特别是服务加工配

套或者初级产品提供。

按照郑晓燕的想法，

通过小贷公司的平台，

能解决部分合作伙伴的

融资问题，“这是三赢。”

“投资第三方支付。”

郑晓燕说，第三方支付现

在很火爆，百大也涉足其中，以后

这种第三方支付不仅可以用来乘

坐公交和地铁，也可以购物或者旅

游，甚至是缴纳物业费。

用郑晓燕的话说，在做大主业

的基础上，百大集团的投资范围

逐步扩大，链条也在拉长，“可以

在更大范围、更宽领域内的消费

和服务。”

建议：
建议女性产假延长到一年

这次两会，郑晓燕的准备工作做得

很充分，一口气带了1个议案和4个建议

上会。

“我国反不正当竞争法1992年制定

的，随着市场经济的发展，新业态和新商

业模式不断涌现，已经不适用了，存在很

多法的盲点和空白。”郑晓燕希望，这个已

经制定15年的法律能尽快修改。

作为一名女代表，郑晓燕今年特地带

了一份跟“女性”有关的建议，“希望女职

工的产假能延长到一年，这样可以保护妇

女儿童健康，提高国民素质。”

而此外，郑晓燕呼吁能适度降低社

保费率，重点将养老保险单位缴费比例

由20%降至 15%，适度同步降低养老保

险个人缴费比例，并适当控制缴费基数

上涨幅度，“加大劳动密集型企业政策支

持，包括减免社保费用、加大岗位补贴和

培训补贴等。”

网购包装应纳入限塑令

网购的人越来越多，有些网购达

人收快递收到手软，而郑晓燕经过调

研发现，大量包裹使用塑料袋及泡沫

材料，消费者收到后经常乱丢，对环境

造成污染。

“按照国家规定，从2007年起就执行

限塑令，应尽快将网购包装纳入限塑令执

行范围。”郑晓燕建议。

同时，郑晓燕发现，市民购物要消耗

大量的小票，不够环保，“希望国家加快对

电子发票的推广利用，减少纸张使用，保

护环境。”

说百货业“关店潮”
需要从“我有”到“你需要”的转变

说未来：
第三方支付或能缴物业费

市场星报、安徽财经网
特派记者 沈娟娟 俞宝强 祝亮 文/图


